

POLIDEPORTIVO L DEPORTE UNIVERSITARIO

"Se está dando un paso para atrás en la Universidad"

El entrenador del CB Granada, Sergio Valdeolmillos, considera un error descabezar al club universitario de sus equipos punteros porque, según dice, "son un ejemplo a seguir" y aportan "prestigio" para la ciudad

ARANTXA ASENSIO / GRANADA | ACTUALIZADO 11.04.2008 - 05:02

0 comentarios 0 votos    

"Tengo claro que siempre tiene que haber un referente para la gente haga deporte". El entrenador del Club Baloncesto Granada, Sergio Valdeolmillos, considera un error la decisión tomada desde el Hospital Real en relación a la filosofía que, desde ya, primará en los equipos del Club Deportivo Universidad. El amateurismo que propugna el rector, Francisco González Lodeiro, y que se llevará por delante a los primeros equipos de voleibol, balonmano, rugby y waterpolo es para el técnico "un paso para atrás en la Universidad".

"Yo sí que estoy en el deporte profesional y no creo que en la Universidad haya una alta profesionalización", apuntó el técnico, que ve viable tener varios equipos en categorías nacionales sufragando los gastos "por otros medios". Asimismo, Valdeolmillos señala que la labor desarrollada en el área deportiva ayuda a dar prestigio a la institución académica. Por otro lado, el entrenador destaca que "deporte y formación están cada vez más unidos", una faceta que, desde su punto de vista, hay que potenciar en lugar de rescindir.

"En el caso del voleibol, es un equipo con un ejemplo a seguir, es un prestigio que haya gente que juegue y estudie aquí", subraya Valdeolmillos, que subrayó que "mi carrera me ha llevado donde estoy". El técnico abunda en esta idea al afirmar que "hoy por hoy la formación intelectual debe ir ligada al deporte".

Sobre las causas que han llevado a la decisión del rector -que implicará que se recorte el presupuesto de los equipos, por lo que los que estén en categorías más altas deberán prescindir de su plaza- el entrenador del CB Granada apunta a que "es ilógico que no haya mejor comunicación entre Facultad y el Servicio de Deportes".

Esta falta de nexo se une a la falta de promoción. "Si no hay más gente que lo practique es por falta de promoción", apostilla Valdeolmillos. "El hecho de que no haya un equipo de voleibol en la máxima categoría no implica que vaya a haber más gente que lo practique". En este sentido, para el entrenador la decisión de Lodeiro -que fundamenta su cambio de filosofía en la necesidad de ampliar el club en sentido del deporte para todos- "no fomenta ni una cosa ni la otra".

Por último, el técnico del conjunto nazarí señala que, además de haber dado un "paso para atrás", la dirección de la [Universidad de Granada](#) debería "primero, haber buscado alternativas, y plantear un programa antes de tomar una medida así".



Sergio Valdeolmillos toma parte por los equipos del CDU.



SEMANA SANTA DE GRANADA
La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree oportuna la postura que ha adoptado el Ayuntamiento de Granada de prohibir el botellón en el puente de mayo?

Han contestado 325 personas

- Sí, es lo que debe hacer
 No, porque no es justo para los jóvenes
 No lo sé

VOTAR[Ver resultados](#)

GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



LIGA DE CAMPEONES 07/08
Toda la información de la Champions 2007/08.

0 comentarios 0 votos     **0 COMENTARIOS**[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Nombre *

Email (no se muestra) *